

Der Sportverein Vollmaringen hat sein rundes Jubiläum fest im Blick

Generalversammlung | Im Jahr 2026 feiert man das 100-jährige Bestehen / Ehrung verdienter Funktionäre und Mitglieder

Nagold-Vollmaringen. Der Sportverein Vollmaringen kann stolz auf ein vielfältiges und reichhaltiges Sportangebot blicken, das kontinuierlich ergänzt und angepasst wird. Die Palette reicht von Ski- und Snowboardkursen sowie Tourengehen im Gebirge über Fußballangebote für alle Altersklassen bis hin zu speziellem Herzsport für Herzpatienten sowie Fitnesskurse für Groß und Klein. Auch beim Sommerferienprogramm ist der SVV wieder mit dabei.

Weiterentwicklung ist nötig und auch erwünscht

Vorstandssprecher Ulrich Schick zog bei der diesjährigen Generalversammlung des SVV denn auch eine positive Bilanz. Dennoch: »Der Verein steht zwar gut da, aber wir wollen und müssen uns weiterentwickeln, damit der Verein auch 2026 noch attraktiv ist«, betonte Schick mit Blick auf das dann zu feiernde 100-jährige Vereinsbestehen.

Sowohl beim Jahresrückblick als auch beim Blick in die Zukunft wurde den Mitgliedern ein ums andere Mal bewusst, was der Verein und seine Ehrenamtlichen im Jahresverlauf alles auf die Beine



Der SV Vollmaringen ehrte treue Mitglieder.

Foto: Verein

stellen und anbieten. Zudem sind die Theaterveranstaltungen des Trillerberg-Theaters und das Engagement im Bereich Inklusion zu erwähnen, was sicher für einen Sportver-

ein nicht selbstverständlich ist. Rundum ein gesunder Verein, der das Ziel 2026 im Blick hat.

Kassier Ludwig Krespach stellte die Finanzen des Ver-

eins vor, die mit den verschiedenen Abteilungen sehr umfassend sind, wobei ihm durch die Kassenprüfer eine einwandfreie Kassenführung bescheinigt wurde. Ortsvor-

steher Daniel Steinrode lobte die herausragende Arbeit des SVV im Bereich Sport, aber auch die aktive Mitarbeit im Dorf bei verschiedenen Aktivitäten und Veranstaltungen.

Im Rahmen der Wahlen zum Hauptausschuss des Gesamtvereins wurden Ulrich Schick im Vorstand und Schriftführerin Daniela Steinrode von den Mitgliedern wiedergewählt. Für ihre zehnjährige Funktionärstätigkeit geehrt wurden Leni Goll und Karl Nester. Besonderen Dank gab es auch für alle ausscheidenden Funktionäre. Besonders gewürdigt wurden die langjährigen Ehrenamtlichen: Irene Graf für 16 Jahre Breitensportausschuss, Petra Mast für 14 Jahre Fußballausschuss und Wolfgang Miller für 17 Jahre im Fußballausschuss und Förderverein.

»Engagement den nächsten Generationen vorleben«

»Wir können in der heutigen Zeit nur erfolgreich bestehen, wenn wir auch zukünftig das ehrenamtliche Engagement hoch halten, dies auch an nachfolgende Generationen weitertragen und ihnen dies vorleben«, unterstrich Uli Schick und bedankte sich bei

allen Ehrenamtlichen für deren Engagement.

Bei der Generalversammlung wurden auch verdiente Mitglieder ausgezeichnet: Eine Urkunde für 60 Jahre Mitgliedschaft ging an Albrecht Mayer und Ewald Nesch. Die Ehrenmitgliedschaft für 50 Jahre haben sich Franz Falb und Gerhard Miller verdient.

Vier Mitglieder konnten für 40 Jahre geehrt werden: Reinhard Graf, Ludwig Krespach, Manfred Schach und Dieter Wirth. Für 30 Jahre Mitgliedschaft erhielten neun Mitglieder die silberne Ehrennadel: Erich Braun, Wendelin Graf, Lorenz Kalmbach, Otto Matzanke, Anette Pfeffer, Veronika Schüssler, Hildegard Teufel, Markus Weiss und Marianne Zimmeck.

22 Mitglieder sind schon 20 Jahre im Verein und wurden mit der Ehrennadel in Bronze ausgezeichnet: Irma Bailer, Angelika Böhm, Steffen Glück, Annette Gluiber, Markus Graf, Margrit Haar, Martina Knapp, Elsbeth Miller, Kerstin Miller, Monika Miller, Petra Nester, Anja Sautter, Martin Sautter, Pia Schach, Peter Schiebel-Schatz, Marga Schmidt, Cornelia Stein, Daniel Steinrode, Ralf von Riesen, Birgit Weinmann, Jörg Weinmann, Bärbel Wollensak.